

提　言　書

「本丸ネットワーク」は、「名古屋城本丸御殿復元」をめざし
一九九五年に設立した市民団体です。当初は「本丸御殿フォーラム」
として活動、「名古屋城本丸御殿」の啓蒙活動を行つてきました。
そして「本丸御殿着工」を機に「名古屋城文化フォーラム」と改称、
活動の主体を「名古屋城全体整備」と位置づけました。

設立当初から運動を牽引されてきた夢童由里子先生逝去に伴い、
昨年「本丸ネットワーク」と改称、新たな活動理念を掲げました。

一、名古屋城の全体整備

一、和歌山を初めとする地域間相互交流の推進

一、「観光都市NAGOYA」をアピールする国際交流
と定めました。

二十二年間にわたる活動を活かし、今後も名古屋文化の継承と
発展の為に、努力してまいる所存です。

さて、河村たかし名古屋市長を中心となり推進されている
「名古屋城天守閣木造再建」について提言致します。

一、当団体は「天守閣木造再建」の全面的支援を表明致します。

木造再建の意義、その効果等を市民にアピールし、名古屋の
発展に努めます。

一、東北隅櫓、多聞櫓の復元を、早期にスケジュールに組み入れ、
名古屋城全体整備を進める。

一、名古屋市姉妹都市の周年事業に「春姫道中」の時代衣裳で
参加、市長と共に、国際交流に努めます。

平成二十八年四月十三日

本丸ネットワーク

理事長　三輪　隆裕

名古屋市長

河村　たかし　様